

REGISTRO DE REUNIÃO	
Data:	30/11/2020
Reunião:	3ª Reunião do GTA OH
Grupo:	Grupo de Trabalho Permanente de Acompanhamento da Operação Hidráulica na Bacia do Rio Paraíba do Sul, para atuação conjunta com o Comitê da Bacia do Rio Guandu (GTA OH)
PARTICIPANTES	INSTITUIÇÃO
Paulo Diniz	ONS
Diogo Azevedo	LIGHT
Larissa Ferreira da Costa	INEA
José Jorge	CEDAE
Lincoln Barreto	LIGHT
Daiane Chagas	SAAE Jacareí/SP
Celso Bandeira	Comitê Preto e Paraibuna
Thiago Antonio	Usina Paulista Lavrinhas de Energia S.A.
Nelma Biondi	Prefeitura de Redenção da Serra
Lude Viana	Light Energia
Elias Adriano	AJADES
Julio Cesar de Oliveira	CEDAE
Luiz Roberto Barretti	ABES-SP
Celso Fraga	REVAP
Marcelo Roberto Rocha	FURNAS
Adriano Gama	CEDAE
Cesar Farias	
André Nakashima	CESP
Marcela Pitarello	CEDAE
Mayná Coutinho	ABES/Comitê Guandu
José Luiz de Souza	Ministério do Desenvolvimento Regional
Edson José Rezende	CESP
Jorge Rossi	CEDAE
Aline Alvarenga	AGEVAP
Hiraki Makibara	SIMA-SP
Tipo:	Videochamada
Local:	Google Meet
RELATO DA REUNIÃO	

Item 1 – Aprovação do registro da última reunião (03/11/2020);

A Sr.^a Larissa Costa (INEA) iniciou a reunião pedindo ao grupo que coloque no chat o nome e instituição que representa para fins de preenchimento da lista de presença pela AGEVAP. Em seguida colocou o registro da última reunião para aprovação. O Sr. Celso Bandeira (CBH Preto e Paraibuna) pediu para alterar a instituição que o mesmo representa, pois estava errada. Não havendo mais considerações o registro foi aprovado.

Item 2 - Apresentação do ONS: Condições hidrológicas e de armazenamento da Bacia do Rio Paraíba do Sul; e

O Sr. Paulo Diniz (ONS) deu início à apresentação sobre as Condições hidrológicas e de armazenamento da Bacia do Rio Paraíba do Sul. Durante a apresentação, falou sobre a hidrologia dos principais reservatórios da bacia, explicando sobre a vazão natural em Santa Cecília observada entre o fim de 2019 e o mês de novembro de 2020. Disse que entre os meses de janeiro e abril de 2020 houve precipitação elevada, em especial o mês de fevereiro que foi um mês favorável em quantidade de chuvas. Demonstrou no gráfico a quantidade de metros cúbicos por segundos que são necessários para se atender a vazão objetiva. Mencionou sobre o histórico de armazenamento dos reservatórios, informando que o armazenamento equivalente estava em 23,81% em 28/11/20. Falou sobre a utilização dos reservatórios e que a tendência é que haja uma curva de recuperação nos próximos meses. Mencionou, ainda, que o reservatório de Funil já está trabalhando no modo de controle de cheias. Seguiu a apresentação ressaltando sobre a necessidade de chuvas, o armazenamento em cada reservatório e sobre a aplicabilidade da curva de segurança do Paraíba do sul. Disse que a curva de segurança deve ser observada somente a partir de abril/maio e que no período chuvoso não faria sentido trazer a informação da mesma. A Sr.^a Larissa da Costa (INEA) perguntou ao grupo se alguém tinha alguma dúvida sobre a apresentação. O Sr. Elias Adriano (AJADES) pediu que a apresentação fosse disponibilizada e a AGEVAP mencionou que disponibilizará o material da reunião no site do CEIVAP. A Sr.^a Larissa Costa (INEA) perguntou se alguém do estado de São Paulo poderia falar sobre a situação da transposição de Jaguari, pois estava próximo a chegar ao volume máximo transposto. O Sr. Hiraki Makibara (SIMA-SP) mencionou que na madrugada daquele mesmo dia a bomba foi desligada, pois já havia completado os 162 milhões de metros cúbicos, conforme estabelecido na resolução, após essa informação o assunto é encerrado.

Item 3 - Assuntos Gerais.

A Sr.^a Nelma Biondi (Prefeitura de Redenção da Serra) mencionou ter recebido uma reclamação em seu município a respeito da qualidade da água oferecida pela SABESP. Não havendo representante da SABESP na reunião, a Sr.^a Larisa Costa sugeriu que Sr.^a Nelma entre em contato com a SABESP para informar o ocorrido. A próxima reunião do Grupo foi definida para o dia 22 de fevereiro de 2021 no período da tarde, às 14 horas. O grupo debateu suas dúvidas sobre a quantidade de reuniões por ano do GTAOH e se existe limite de reuniões extraordinárias. A Sr.^a Aline Alvarenga (AGEVAP) explicou ao grupo que existe um planejamento anual de reuniões, porém não existe limite para realização de reuniões extraordinárias. Após essas definições a reunião foi encerrada.

Início:	14:03	Encerramento	15:26
Registro da reunião elaborado por:	AGEVAP		